
 
Auf Frage der Abg. Deussen-Dopstadt erklärte KVD´in Schrödl, dass noch cirka 300 
Beitragsfestsetzungen ausstehen würden. Danach werde die Verwaltung eine Auswertung zum 
Elternbeitragsaufkommen, auch differenziert nach Einkommensstufen und Alter der Kinder vorlegen (ggf. 
bereits vor der nächsten Sitzung). Im Anschluss, so der Vorsitzende, werde zu prüfen sein, ob die Höhe 
der Elternbeiträge neu festzulegen sei.  
 
Abg. Donie bat, in der der Einladung beigefügten Übersicht zum Platzangebot im Kindergartenjahr 
2008/2009 noch die Ortsteile anzugeben. Die ergänzte Übersicht ist der Niederschrift als Anlage 1 
beigefügt. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss:  


